



## Desde Michoacán, Creel reitera tener la experiencia y seriedad suficientes para pacificar al país

El diputado federal, Santiago Creel Miranda aseguró que la mejor fórmula para resolver el problema de la inseguridad en el país es a través de una estrategia de inteligencia que baje la violencia sin los enfrentamientos que estamos viendo, con la aplicación de la ley y el combate ejemplar a la impunidad.

<https://eldemocrata.com/desde-michoacan-creel-reitera-tener-la-experiencia-y-seriedad-suficientes-para-pacificar-al-pais/>